



VALENCIA. — Presidencia del acto de entrega de la nueva Comandancia Militar de Marina. Excelentísimos Sres. Ministros de la Gobernación y Educación Nacional, D. Blas Pérez González y D. Joaquín Ruiz Giménez; Almirante Vierna, Capitán General del Departamento; Director General de Regiones Devastadas, D. José Macián, y primeras autoridades de Valencia.

LABOR DE LA COMARCAL DE VALENCIA

NUEVA COMANDANCIA MILITAR DE MARINA Y RECONSTRUCCION DEL PALACIO DEL MARQUES DE DOS AGUAS

Valencia, 18 de junio de 1954.

Desde las diez de la mañana, habíase congregado en toda la zona portuaria comprendida entre los Astilleros y el Puente de Nazaret, hasta cerca de la avenida del Puerto, un numeroso público que deseaba presenciar los actos de la bendición e inaugura-

ción del magnífico edificio que ha sido construído por Regiones Devastadas con destino a oficinas y viviendas de la Comandancia de Marina.

Entre las doce y cuarto y las doce y veinticinco de la mañana, llegaron los excelentísimos ministros de la Gobernación, don Blas Pérez González, y de